
Afa  da  03°  Sessao  Solene  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado, Estado De Sergipe. Ao vigesimo oitavo dia do mss de marap do ano
de dois mil e vinte ties, as dezessete horas e vinte urn minutos,  no plenario da
Camara Municipal de Salgado, sob a presidencia,  o vereador Amaral Valeriano
da  Silva,  vice-presidencia,  a  vereadora  Mafilza  Silva  Gomes,  1°  secretario,  o
vereador  Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  secretario,  o  vereador  Jose  Ribeiro
Neto,  3°  secretario,  o  vereador  Marcelo  Domingos  de Andrade,  e  os  demais
vereadores,  os senhores:  Jose A6cio  Santos de Jesus,  Josefa Santos Garcia
Ferreira,  Jos6  Raimundo  da  Silva  Fonseca,  Lucas Aratljo  Moraes  e  Maria  da
Conceigao dos Reis Silva. A cerimonialista iniciou a sessao solene alusiva com
a  campanha  "Mango  Mulher",  em  seguida  convidou  as  seguintes  autoridades
para  compor  a  mesa;   o  presidente  Amaral  Valeriano,  o  deputado  estadual
Georgeo  Passos,  a  vice-presidente  Mafilza  Silva,  e  os  senhores  vereadores
Civaldo, Jose Ribeiro,  Marcelo Domingos, Jos6 Raimundo, Josefa Garcia, Jos6
A6cio,  Lucas  Aratljo e Maria da Conceieao,  em  seguida  convidou  a todos  os
presentes para cantar o hino nacional brasileiro. Tambem anunciou a presence
da   secrefaria   de   administracao   do   municipio,   Norma   Barbosa.   0   senhor
presidente  declarou  aberta  a  presente  sessao  solene  referente  a  campanha"Margo Mulher", em seguida saudou a todos os presentes e falou da alegria de

estar homenageando a todas as  mulheres.  A Vereadora  Maria da  Conceigao
saudou  a  todos  os  presentes,  em  especial  a  sua  tia  Teresa,  que  estava
presente  na  sessao,  em  seguida  destacou  que  lugar  de  mulher  6  onde  ela
quiser.  0  vereador Lucas,  saudou  a todos  os  presentes,  falou  do evento  em
homenagem a todas as  mulheres e  parabenizou todas as  mulheres  pelo que
sao, em seguida destacou que lugar de mulher e onde ela quiser e parabenizou
o  atual  presidente  da  Camara  que  esta  fazendo  hist6n.a  em  sua  gestao.  0
vereador Jose A6cio saudou  a todos  os  presentes  e falou  que  hoje estamos
participando    de    urn    momento    impar    onde    todas    as    mulheres    serao
homenageadas, falou tamb6m que infelizmente os atos de agress6es contra as
mulheres  ocorrem  em  varios  lugares,   em   seguida   parabenizou   ao  senhor
presidente pelo ato e agradeceu. A vereadora Josefa Garcia saudou a todos os
presentes e agradeceu a Deus  por todos esses anos que tom de mandato, e
em nome de todas as mulheres de Salgado parabenizou a professora Augusta
Freitas,  e destacou todas as mulheres par serem guerreiras. 0 vereador Jose
Raimundo  saudou  a  todos  os  presentes  e  parabenizou  ao  presidente  pelo
evento,  falou  que  a  mulher  tern  urn  significado  grande  na  vida,  em  seguida
apresentou sua esposa lvone e agradeceu a oportunidade. 0 vereador Marcelo
saudou  a  todos os  presentes  em  especial  a  todas  as  mulheres,  afirmou  que
elas sao  a fonga que move o  pals e que sao a  maioria no  Brasil  e conquista
sempre  seu  espago,  falou  tambem  da  boa  convivencia  com  sua  esposa  e
parabenizou todas  as  mulheres.  a  vereador Jose  Ribeiro  saudou  a todos  os
presentes e relatou que a mulher 6 uma obra divina e falou que em todas as
passagens da Biblia as mulheres estao sempre presentes. 0 vereador Civaldo
saudou a todos os presentes e pediu permissao para falar da situagao de sua
mae e de sua irma que se encontra doente, em seguida parabenizou todas as
mulheres e agradeceu.  A vereadora  Mafilza saudou a todos os  presentes em
especial  a  todas  as  mulheres e  parabenizou  a  gestao  do  presidente Amaral,



falou da  iniciativa de trabalharmos com  projetos e que todas as mulheres sao
importantes para construir novos mundos da politica, em seguida agradeceu. 0
deputado   estadual   Georgeo    Passos   saudou    a   todos   os   presentes   e
parabenizou a camara  municipal  pela  iniciativa e falou  que o  mss  de marpe 6
de  reflexao,  falou  que  infelizmente  a  violencia  contra  mulher  no  pais  6  muito
presente e os homens que nao concordam com esse tipo de ato devem estar
ao   lado   das   mulheres   e  nenhuma   pessoa   pode  aceitar  qualquer  tipo  de
violencia contra a mulher e que elas tom muita garra e forga para lutar todos os
dias,  em  seguida  parabenizou  a  todas  as  mulheres  destacando  para  que
ningu6m  se esque9a de fazer uma sociedade mais justa e  igualitaria e  pediu
para  que  Deus  abengoe  a todas  as  mulheres.  0  vereador Amaral  Saudou  a
todos  os   presentes  e  falou   do  orgulho  que  ten   de  sua  mae]   falou   dos
servidores  da  casa  e  dos  desafios  que  tern enquanto  gestor,  agradeceu  ao
deputado Thiago de Joaldo e a sua esposa ginecologista Jane kelly,  destacou
que 6 feliz de ser filho do primeiro  morador do povoado Ab6boras, em seguida
agradeceu a compreensao dos vereadores pelos novos servi9os e deixou claro
que  quer  o  melhor  para  todos,  falou  tamb6m  da  importancia  da  midia  e  de
como foi organizada as homenagens em nome de todas as mulheres, relatou a
situaeao de dona Dora que nao esfa presente pelo fato de estar hospitalizada e
Neide ambulante que tambem estava doente. A ginecologista Jane Kelly Alves
saudou  a  todos  os  presentes,  falou  da  luta  continua  de  todas  as  mulheres
e que no mss de marap costuma-se tratar e abordar sobre a sadde da mulher,
sobre a campanha de conscientizagao do Mango Lilas, do combate a prevencao
do cancer e de colo de dtero, falou que 6 a terceira causa de mortes entre as
mulheres  e  do  aumento  de  casos  de  colo  uterino  no  Brasil  e  que  os  dados
sobre  a  falta  de  preveneao  e  assustador,  porque  hoje  e  possivel  e  existem
vacinas  para  o  HPV e  que  os virus  6 transmitidos  por via  sexual  alterando  a
estrutura  da  c6Iula  podendo  ser  evitada  com  a  prevengao  da  vacina  e  e
disponibilizada para meninos entre 11  e 14 anos,  e meninas entre 9 e  14 anos,
falou   que   sempre   aborda   esse  tema   e  fala   da   importancia   do   uso   do
preservativo  principalmente  do  feminino,   a  qual  e  a  prevengao  primaria,   a
secundaria 6 chamada de Papanicolau e falou tamb6m do centro de refetencia
do Estado chamado CAISM, relatou que a doenga demora muito para evoluir e
que 6 necessario fazer todas as medidas preventivas para evita-lo como a de
praticar atividade fisica  para  que  nos  pr6ximos  anos  de vida  todos  cheguem
com  uma  boa  sadde,  destacou tamb6m  a  importancia de  orientaeao  para  os
adolescentes,  pediu para que todos se cuidem,  respondeu algumas perguntas
sobre o tema, em seguida agradeceu. 0 presidente Amaral procedeu a entrega
das honrarias em homenagem as mulheres, solicifando a mestre de cerim6nia
para da inicio as homenagens. A la homenageada foi a tecnica de enfermagem
e estudante de enfermagem, Virginia,  indicada pela casa,  a 2° homenageada e
mae  de  sete  filhos  foi   a  senhora  Carmosita,   indicada   pelo  vereador  Jose
Ribeiro,   a  3°  homenageada  foi   a  dona   Doralice,   indicada   pela  casa,   que
infelizmente estava doente,  mas suas filhas se fizeram presentes para receber
por ela a homenagem, a 4° homenageada foi a atleta Hellen Barbosa,  indicada
pela  casa]  a  50  homenageada foi  a  professora  lvone,  indicada  pelo vereador
Jose  Raimundo,  a  6®  homenageada  foi  a  comerciante  Cristina,  indicada  pelo



vereador Lucas,  a 7° homenageada foi a ex-prefeita Janete Barbosa,  indicada
pela vereadora  Mafilza,  a  8°  homenageada foi  a  influenciadora  digital  Luciana
Mota,  indicada pela casa, a 9° homenageada foi a professora Augusta Freitas,
indicada  pela  Vereadora  Maria  da  Conceigao  e  o  vereador Marcelo,  com  83
anos   trabalhando   na   agriculture,   dona   Maurina   foi   a   10°   homenageada,
indicada pela casa,  a  110 homenageada foi a dona Maria Chaga,  indicada pela
casa,  dona  do  Lar  Maria  de  Nazafe,  a  12°  homenageada  foi  a  Vendedora
ambulante  Maria  da Conceieao,  indicada  pela casa,  a  130  homenageada  foi  a
dona  Maria  Raimunda,  indicada  pela  sua  irma,  a  vereadora  Josefa  Garcia,  a
14° homenageada foi a conselheira tutelar Maria Alves,  indicada pelo vereador
Jose Aecio,  a  15° homenageada foi agente comunitan.a  de sadde Maria Luzia,
indicada  pela  casa,  a  16°  homenageada foi a  professora  Railda,  indicada pela
casa, a 170 homenageada foi a empreendedora Valdineide Correia, a  18° e 19°
homenageadas foram  a  mae e a irma do vereador Civaldo,  onde sua esposa
Janecleia  recebeu  a  homenagem  par elas.  0 senhor presidente agradeceu  a
todos os  presentes,  em  seguida  declarou  encerrada  a  presente sessao.  Sala
das sess6es em 29 de mango de 2023.

Presidente -Amaral Valeriano da Silva


